NEUSS AGENDA

Ernährungsrat wird neues Mitglied

Der Verein Neuss Agenda 21 wächst. Die Mitgliederversammlung hat jetzt die Initiative "Ernährungsrat im Rhein Kreis-Neuss" als Neumitglied aufgenommen. "Wir begrüßen es sehr, dass sich der Ernährungsrat uns angeschlossen hat, denn die Ziele der Gruppe ergänzen hervorragend die bisherige inhaltliche Arbeit der bestehenden Foren des Vereins", erklären Christine Vogel und Roland Kehl als Sprecher des Vereins. Der Ernährungsrat hat sich unter anderem die Themen Qualität und regionale Erzeugung von Lebensmitteln, gesunde Gemeinschaftsverpflegung in Kitas und Schulen, Nutzung von Trinkwasser statt Mineralwasser, sowie die "essbare Stadt" als Schwerpunkte seiner Arbeit gesetzt. "Wir sehen gerade mit dem Forum Transition Town einige

Schnittstellen und versprechen uns Synergien bei einer fruchtbaren Zusammenarbeit", sagt **a**, die Initiatorin des Ernährungsrats. Transition Town betreibt unter anderem ein Repair- und Tausch-Café. NGZ



Agnes Groschke - Faruß vom Ernährungsrat. ARCHIVFOTO: WOI